



PARIS RETAIL WEEK

**19.20.21
Sept 2023**

PARIS EXPO
PORTE DE
VERSAILLES
PAVILLON 4

VOUS ÊTES UNE JEUNE ENTREPRISE INNOVANTE ?
LE VILLAGE START-UP BY LA RETAIL TECH PARIS
RETAIL WEEK EST FAIT POUR VOUS.

*YOU ARE AN INNOVATIVE YOUNG COMPANY? THE
PARIS RETAIL WEEK START-UP VILLAGE BY LA
RETAIL TECH IS FOR YOU.*



Paris Retail Week, **le rendez-vous majeur du commerce omnicanal**, réunira **du 19 au 21 septembre 2023**, les professionnels du commerce à Paris Expo Porte de Versailles.

Les 8 problématiques des retailers et e-commerçants seront les thématiques centrales du salon : Commerce omnicanal, Marketing, Logistique, RSE, Marketplaces, Nouveaux Paiements, Parcours Client Agile et Data.

Les innovations et tendances du retail seront abordées lors des conférences & talks mais aussi lors des remises des Awards et des Ateliers Solutions.

Dans le Pavillon 4, le Village Start-up By La Retail Tech mettra en lumière les solutions innovantes du retail. Concours de pitch et prise de paroles viendront dynamiser le village.

*Paris Retail Week, **the leading European event for omnichannel commerce**, will be held **from 19 to 21 September 2023**, commerce professionals at Paris Porte de Versailles exhibition center.*

The 8 issues facing retailers and e-merchants will be the central themes of the show: Omnichannel Commerce, Marketing, Logistics, CSR, Marketplaces, New Payments, Agile Customer Journey and Data.

The innovations and trends of the retail industry will be discussed during the conferences and talks as well as during the Awards and Solutions Workshops.

In Pavilion 4, the Start-up By La Retail Tech Village will highlight innovative retail solutions. Pitch competitions and speaking events will energize the village.

C'EST QUOI ? *WHAT IS IT?*

Espace dédié à la recherche de solutions innovantes regroupant les start-ups prometteuses et autres entreprises qui souhaitent agir pour le commerce.

Cette zone sera composée de :

- Un village start-up
- Une zone de prise de parole

A zone dedicated to the search for innovative solutions, bringing together promising start-ups and other companies that want to act for business.

This area will comprise:

- A start-up village
- A speaking area

POURQUOI ? *WHY?*

Une opportunité unique de présenter vos solutions en tant que start-up et entreprise innovante ! Une véritable scène dédiée aux Solutions Innovantes mettant en avant le dynamisme entrepreneurial du secteur du Commerce.

A unique opportunity to present your solutions as a start-up and innovative company! A real stage dedicated to Innovative Solutions highlighting the entrepreneurial dynamism of the Commerce sector.

POUR QUI ? *FOR WHOM?*

Les visiteurs à la recherche de solutions innovantes pour le commerce :

- PDG, DG, Directeur e-commerce
- Directeur Marketing
- Directeur Logistique
- Médias

Visitors looking for innovative solutions for the trade:

- CEO, MD, E-commerce Director
- Marketing Director
- Logistics Director
- Media



LES + DE CETTE OFFRE

BENEFITS OF THIS OFFER

- Exposez sur un salon européen à un tarif accessible
- Bénéficiez d'une visibilité spécifique sur le Village Start-up avec une signalisation dédiée dans tout le salon
- Participez à un concours de Pitch animé par La Retail Tech et aux Paris Retail Awards
- Possibilité de présenter une collaboration réussie avec l'un de vos clients d'une durée de 10 minutes (sélection sur dossier)
- Bénéficiez d'une médiatisation : 18 médias dont + de 50 journalistes sur l'édition 2022 / Réseaux sociaux / Relais La Retail Tech
- *Exhibit at a European trade show at an affordable price*
- *Benefit from specific visibility in the Start-up Village with dedicated signage throughout the show*
- *Participate in a Pitch Competition hosted by La Retail Tech and the Paris Retail Awards*
- *Opportunity to present a successful collaboration with one of your customers for 10 minutes (selection on application)*
- *Benefit from media coverage: 18 media including more than 50 journalists for the 2022 edition / social networks / relay La Retail Tech*

Offre réservée aux jeunes entreprises innovantes, de moins de 5 ans, à fort potentiel de croissance dont le CA ne doit pas dépasser 1M€ annuel.

Offers reserved for young innovative companies less than 5 years old with high growth potential whose annual sales do not exceed €1M.



PACK START-UP

3 800€ HT (excl. VAT)

Un espace dédié à vos couleurs avec :

- Surface d'exposition aménagée
- Eclairage, applique
- 1 comptoir & 2 tabourets hauts
- Alimentation électrique
- Nettoyage quotidien (incluant la remise en état la veille de l'ouverture)
- Connexion internet
- Participation au concours de pitch
- En option :
 - Stickage façade comptoir
 - Écran

A space dedicated to your colors with:

- Fitted out exhibition area
- Lighting, wall lamp
- 1 counter & 2 high stools
- Electricity supply
- Daily cleaning (including cleaning the day before the opening)
- Internet connection
- Participation in the pitch competition
- Optional:
 - Counter front sticker
 - Screen

LES SERVICES INCLUS DANS LE PACK START-UP

SERVICES INCLUDED IN THE START-UP PACK

SERVICE

Accès à un espace exposant privatisé permettant la gestion en ligne de votre inscription 24h/24 :

- L'inscription au catalogue officiel du salon
- Bénéficiez des Business Meetings illimités
- 4 badges exposants

Access to a private exhibitor account enabling you to manage your participation 24/7:

- *Registration in show's official catalogue*
- *Benefit from unlimited business meetings*
- *4 exhibitor badges*

VISIBILITÉ VISIBILITY

Votre société ou raison sociale référencée dans la liste des exposants :

- Présence sur toutes les listes et plans du salon
- Visibilité médiatique (accès au service de presse, diffusion de vos communiqués de presse sur le site internet, promotion de vos nouveautés, couverture médiatique auprès de la presse)

Your company or brand name listed in the exhibitor list:

- *Presence on all lists and maps of the show*
- *Media visibility (access to the press service, distribution of your press releases on the website, promotion of your new products, media coverage with the press)*

CIBLAGE TARGETING

Offrez un accueil privilégié à vos clients (top-marchands / top-annonceurs ayant un profil de PDG, DG, Directeur e-commerce, Directeur marketing ou Directeur logistique) :

- Codes d'invitations visiteurs illimités
- 2 badges VIP exposants
- 10 badges VIP

Offer a privileged welcome to your customers (top merchants / top advertisers with a profile of CEO, DG, e-commerce Director, Marketing Director or Logistics Director):

- *Unlimited visitor invitation codes*
- *2 exhibitor VIP badges*
- *10 VIP badges*

CONTACT COMMERCIAL / SALES CONTACT

Sanae CHAKOUR

+33 1 76 77 12 36

sanae.chakour@comexpodium.com



WWW.PARISRETAILWEEK.COM

#PARISRETAILWEEK

COMEXPOSIUM